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Présentes :   MMES  BILOT D (visio). ; COESTIER E. ; DEMEULEMESTER M.J. ;  
GRUSZCZYNSKI D., LEIGNEL M. ; LEFEBVRE A (visio).,  
RANDOUR S. VERVAECK V (visio). 
 

Présents :  MM.   BAYART S. ; CATTELLE A. ; DESRUMAUX J.L. ;  
DIAZ J.P (visio). ; DUTOIT G (visio). ; LEFIEVRE M. ; HERBAUT S. ; 
NYS P. ; RACHEM A. ; SOETAERT. ; M. STAELENS J. ;  
 

 Excusée :   MMES  DELACOTE M. ; DENIS M. 
    
 Excusés :  MM.  LONGELIN C. ; VANCOILLIE C     
  

Invités :   MM.  RABIAA R. ; LERICHE L (visio). 
 
    
 
- Début de réunion : 9h40 

Secrétaire de séance : Sylvie RANDOUR 
 

1. – PRESIDENCE :     MME Dorienne GRUSZCZYNSKI 

- Compte tenu de la situation actuelle avec le carburant, une partie des élus assistent à la réunion en 

visio et d’autres en présentiel. 

- Natacha (salariée), a envoyé une carte de remerciements au Comité du Nord pour le cadeau de 

naissance de son fils Iulian. 

- Mme la Présidente remercie Joël Staelens et Véronique VERVAECK de l’avoir remplacée sur les 

réunions de rentrée des Districts (Joël pour le Cambrésis et Véronique pour le Maritime). 

- Arrivée probable d’un nouveau médecin au Comité du Nord : Pierre VIDAL. Véronique 

VERVAECK travaillera avec lui. 

- A noter également l’arrivée d’un nouveau médecin agréé à Valenciennes : François FROMONT. 

- Le Comité du Nord a reçu les remerciements du Conseil Départemental pour la participation aux 

jeux qui ont eu lieu à CROIX en juillet dernier. 

- Manon va remplacer Loric sur les CLSH pendant les vacances de la Toussaint. 

 

2. – SECRETARIAT GENERAL :   MMES Aurore LEFEBVRE (visio) et  

      Sylvie RANDOUR 

      Assistées de M. Rachid RABIAA 
- Sylvie RANDOUR demande aux membres du bureau 1 l’approbation du procès-verbal du Comité 

Directeur du 10 septembre 2022. Elle demandera le mois prochain aux membres du bureau 2 leur 

approbation également. 

PROCES-VERBAL DU 
BUREAU 1 A PHALEMPIN 

DU SAMEDI 8 OCTOBRE 2022 

Plus Haut, Plus Fort, Plus 

Sport ! 
 

http://www.nordbasket.com/
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- Une réunion du groupe de travail concernant le télétravail des salariés aura lieu le 18 octobre en 

visio.  Ce groupe sera constitué des élus suivants : Dominique BILOT, Marie José 

DEMEULEUMESTER, Aurore LEFEBVRE, Maxime SOETAERT et Véronique VERVAECK. 

 

3. – TRESORERIE :    MM. Jean-Luc DESRUMAUX 

      Pierre NYS 
- Le trésorier présente les comptes à ce jour, il signale que les clubs n’ont pas reçu de facture depuis la dernière 

de juin, cela leur a permis de faciliter la gestion de l’encaissement des licences (chèques vacances, pass 

sport…) avant de recevoir la facture de septembre 2022 qui sera prélevée le 14 octobre prochain. 

- Il informe que le Comité du Nord a reçu la subvention ANS d’un montant de 19600 € soit une baisse de 8350 

€ par rapport à la saison précédente. 

- Même s’il n’y a eu qu’une seule journée de championnat en septembre, les frais d’arbitrage seront bien réglés 

aux arbitres le 17 octobre, et bien entendu prélevés aux clubs le 13 octobre. 

 

4. - VICE PRESIDENCE :   MME Véronique VERVAECK - Monique LEIGNEL 

       M. Joël STAELENS 

- Véronique VERVAECK : L’uniformisation des différents Districts est en bonne voie. Certains 

Districts appliquent le règlement mini-basket et d’autres vont le commencer en janvier (Douaisis). 

- Une réunion a eu lieu avec les Districts Cambrésis, Douaisis et Valenciennois afin de constituer des 

poules plus intéressantes en U15. 

- Il y a des pratiques différentes dans les Districts, il faut de la communication pour arriver à l’objectif 

d’harmonisation. 

- A réfléchir sur la gestion des cadettes en D2 et D3 car cela semble compliqué. 

- Monique LEIGNEL : A assisté à la réunion de la Commission Jeunes qui a eu lieu le 22 septembre. 

- Joël STAELENS : constatation d’absence des clubs lors des réunions de rentrée des Districts. U9 et 

règlement : proposition en fin de saison d’aller à l’écoute des clubs. Une réunion bilan sera faite en 

fin d’année. C’est un règlement uniforme, rien n’est fait. C’est un règlement que l’on souhaite 

harmoniser. 

 

5. -  COMMISSIONS : 

 

– QUALIFICATIONS :   MME Monique DENIS (excusée)  

Assistée par Rachid RABIAA. 

- A la date de ce jour : 24 246 licenciés. 

- Un échange se fait sur les clubs qui refusent des licenciés. Il s’avère que les clubs n’ont plus la 

capacité d’accueillir pour diverses raisons (manque de créneaux horaires, de salles, d’encadrants et 

de dirigeants). A voir pour programmer au plus vite une réunion afin de démarrer rapidement les 

formations du « lundi » : dans le district Maritime (district volontaire pour être pilote). 

 - CDO (arbitres) :   MME Marie DELACOTE (excusée) 

MM. Jean-Philippe DIAZ (visio) –  

Stéphane HERBAUT- Aïssa RACHEM 

- Les recyclages se sont bien passés. 

- Remerciements aux OTM qui étaient présents sur ces recyclages et qui ont pu apporter des réponses 

aux questions des arbitres sur l’e-marque. 

- La date butoir du 15/09 a permis d’avoir beaucoup d’arbitres qui ont commencé le e-learning. Une 

tolérance est accordée pour ceux qui ne l’ont pas terminé, ce qui leur permettra de pouvoir 

commencer la formation qui démarre la semaine prochaine. 

- Date de la prochaine réunion : le vendredi 14 octobre. 

- Lionel a imaginé  des maillots avec le logo « arbitre en formation ». La CDO choisira le logo lors de 

la réunion du 14 octobre. 

- « La journée Nationale de l’Arbitrage » : une arbitre du Cambrésis sera valorisée sur le match de 

Villeneuve d’Ascq le 30 octobre et un arbitre sera valorisé sur le match à Denain le 28 octobre. 

- Les rattrapages ont lieu ce week-end, ce qui permettra aux répartiteurs de pouvoir désigner tout de 

suite. 

- Remerciements à Rachid pour son travail et sa disponibilité. 
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OTM :      MME Sylvie RANDOUR 

      MM. Cyril LONGELIN (excusé) 

- Le mémento est toujours en cours d’élaboration. 

- Présence d’un OTM dans chaque District sur le recyclage des arbitres qui a eu lieu le week-end du 

17/18 septembre. 

 

               – BASKET FEMININ :   MME Dominique BILOT (visio) –  

Elizabeth COESTIER –  

Marie DELACOTE (excusée)  

Dorienne GRUSZCZYNSKI – Monique LEIGNEL –  

M. Joël STAELENS 

- Une réunion a eu lieu ce lundi 3 octobre à Phalempin. 

- 3 actions « cible » sur l’année : 

- L’action « JADE » : action en direction des débutantes. Une première action aura lieu le 15/10 à 

Flers En Escrebieux.  

- « Femme en Nord » : l’idée est de faire une vidéo interviewant une dame qui a déjà beaucoup donné 

au niveau du Basket. Cela peut être une dirigeante ou une technicienne. L’idéal serait d’avoir une 

vidéo qui sort tous les mois. 

- « All Star Game » : qui aura lieu le lundi 29 mai 2023 (lundi de Pentecôte) : lieu à déterminer. 

- Prochaine réunion en visio prévue début novembre qui portera principalement sur les perspectives 

d’évolution sur les 2 dernières années du mandat. 

 

– RECOMPENSES :   M. Stéphane HERBAUT 

- Un mail sera envoyé début décembre aux clubs pour faire les demandes avec un retour fin janvier. 

 

– SPORTIVE JEUNES :                         MME Marie-José DEMEULEMESTER 

M. Grégory DUTOIT (visio) 

- Réunion prévue le 22 octobre prochain avec les Districts, Cambrésis, Douaisis et Valenciennois. 

- Pour les brûlés : en cours. 

- Mme Demeulemester remercie Rachid pour les procès-verbaux. 

 

 –   SPORTIVE SENIORS :  MM. Maxime SOETAERT-  

      Samuel BAYART 

- Une réunion a eu lieu le 3/10 en visio avec la commission 5X5 de la Fédération. 

- Maxime SOETAERT évoque plusieurs dossiers nécessitant l’avis du Bureau Directeur 

- Un rappel va être fait afin de bien respecter la gestion du temps pendant les intervalles pour que les 

matchs ne prennent pas trop de retard. 

- Un rappel va également être envoyé dès la semaine prochaine concernant les forfaits et aussi la 

procédure en cas d’absences d’arbitres désignés sur des rencontres. 

- Rappel : pas de journée de championnat du 21 au 23 octobre 2022 (week-end des Automnales). 

 

- TECHNIQUE :    MME Elisabeth COESTIER  

      Marc LEFIEVRE 

- Des regroupements ont déjà eu lieu. 

-  Pour les filles :  

 Dimanche 18/09 toute la journée au CREPS de Wattignies, dimanche 25/09 matin à Templeuve, 

dimanche 2 octobre matin à Dunkerque. Date des prochains regroupements : dimanche 16/10, 

mercredi 19/10, dimanche 20/11, dimanche 4/12. 

 Stage de la Toussaint : du mardi 25 au jeudi 27/10 au CREPS de Wattignies.  

 

- Pour les garçons :  

 Dimanche 25/09 matin à Lille (LMB), dimanche 2/10 matin à St Pol Sur Mer, le mercredi 5/10 

après-midi à Leers (regroupement TGG/GG. Date des prochains regroupements : dimanche 9/10 

matin au CREPS de Wattignies, dimanche 16/10 matin à Orchies, mercredi 19/10 après-midi, 

dimanche 20/11 matin, dimanche 4/12 matin. 

 Stage de la Toussaint : du mercredi 2 au vendredi 4/11. 
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- Pour les filles et les garçons : 

 Mercredi 5 octobre après-midi à Leers : regroupement TGG/GG. 

 Le dimanche 18/12 toute la journée (préparation du TIC) et le Tournoi Inter Comité : du mardi 20 

au jeudi 22/12 à St Quentin. 

- Une réunion d’information est prévue le samedi 15/10 en visio avec les responsables techniques des 

Districts, les entraineurs U12 pour mettre en place l’organisation et le début des regroupements U12. 

- Une réunion est à prévoir avec les responsables techniques des Districts pour évoquer les U11.  

- Rappel : Si vous êtes intéressés pour suivre une formation d’entraîneurs, les inscriptions sont 

ouvertes : vous allez sur le site IRFBB de la Ligue des Hauts de France et vous y trouverez toutes 

les informations concernant les inscriptions, le niveau de diplôme, les dates et le coût. 

– SOCIETE ET MIXITE    MME Dominique BILOT - Elizabeth COESTIER 

- Cette année sera ciblée sur les incivilités. 

- Pour la Ligue et le Comité une action sera faite sur le Fair Play : un message sera proposé en lecture. 

Celui-ci sera lu sur les premiers week-ends qui suivent chaque période de vacances. 

- Une intervention de la Commission est prévue le vendredi 21 octobre (Week end des Automnales) 

Un lien sera envoyé pour assister à cette visio qui portera sur le Fair Play, le Label Citoyen, et de 

l’approche violence dans le Basket. 

– JEUNES :     MMES Monique LEIGNEL –  

Véronique VERVAECK  

       MM – Pierre NYS – Joël STAELENS 

- Toutes les actions ont été envoyées aux clubs. 

- Pour le Forum Départemental qui aura lieu en janvier, un mail a été envoyé au club de Phalempin. 

- Une réunion a eu lieu le 22/09/2022 sur le nouveau Label de la FFB. 

 

6 – DISTRICTS :  

- Maritime : précision sur les 10 licences gratuites : cela concerne la création d’une licence d’un 

                        nouveau dirigeant. Il peut avoir toute fonction sauf joueur et sauf aussi être 

      uniquement adhérent. 

 

 

Fin de séance : 13h15 
 
La Secrétaire Générale Adjointe, La Secrétaire Générale    La Présidente du CDNBB  
Sylvie RANDOUR    Aurore LEFEBVRE   Dorienne GRUSZCYNSKI 


